

26.07.2025



Grundschule Dillingen: 5250 Euro für den Kinderschutzbund erlaufen

Es ist inzwischen schon eine kleine Tradition geworden: Jedes Jahr zum Sport- und Spielfest der Grundschule Dillingen veranstaltet der Elternbeirat einen Sponsorenlauf. Die Schülerinnen und Schüler fragen im Vorfeld bei Eltern, Tanten, Onkeln, Großeltern oder Nachbarn, ob und wieviel sie für jede gelaufene Runde spenden möchten. Die Kinder laufen dann eine begrenzte Zeit von zehn Minuten ihre Runden und sammeln so Spendengeld. In diesem Jahr fand der Sponsorenlauf am 30. Mai statt. Bei perfektem Wetter – trocken, aber nicht zu heiß – absolvierten die Dritt- und Viertklässler ihre Bundesjugendspiele, während die Erst- und Zweitklässler verschiedene Spiele machen durften. Danach ging es für alle, die sich entschieden hatten, teilzunehmen, zum Sponsorenlauf. Stolze 8675 Euro haben die Kinder der

Grundschule erlaufen. Der Elternbeirat entscheidet jedes Jahr neu, wem das Geld zugute kommen soll. Der Vorsatz für Sponsorenlauf list, dass Kinder für Kinder laufen und so wählen die Eltern immer eine Organisation aus, die sich speziell für Kinder einsetzt – und das möglichst in Dillingen und Umgebung. In diesem Jahr fiel die Wahl auf den Kinderschutzbund Dillingen. Die Freude war groß bei Monika Grimminger und Irmgard Michl, die als Vertreterinnen des Kinderschutzbundes den Scheck in Höhe von 5250 Euro entgegennahmen. Wie Monika Grimminger, stellvertretende Vorsitzende des Kinderschutzbundes Dillingen, erläuterte, wird das Geld gut in den bevorstehenden Aktionen und Projekten eingesetzt werden: „Im Herbst startet wieder ein Familienkurs beim Kinderschutzbund, wir bieten Kochkurse

und viele weitere Aktionen an.“ Der Rest der erlaufenen Summe kommt der Schule selbst für verschiedene Projekte des Elternbeirates zugute. Im Bild die Spendenübergabe während des Kneippfestes am 11. Juli an der Grundschule Dillingen: Im Vordergrund drei Schülerinnen der Grundschule, dahinter (von links) Dillingens Oberbürgermeister Frank Kunz, Irmgard Michl (Kinderschutzbund), Tanja Gebhardt (Vorsitzende Elternbeirat), Svenja Berchtenbreiter, Christina Schoupa, Tanja Klier (alle Elternbeirat), Birgit Bannert (Schulleitung), Monika Grimminger (Kinderschutzbund), Tina Trobitz, Violetta Algaier (teilweise verdeckt), Verena Dietze (alle Elternbeirat) Martina Ott (Schulleitung), Andrea Eisenreich (Schulamtsdirektorin) und Claudia Hartmann (Schulleitung).

Foto: Silvia Schmid